

Les 25 et 26 février 2016 à Marrakech au Maroc, se tiendra le forum Afrisanté dans le cadre du nouveau pari africain autour des systèmes de santé. C'est le Rendez-vous à ne pas manqué.

« En dépit de progrès incontestables se traduisant par une amélioration des indicateurs de santé significatifs (espérance de vie à la naissance et en bonne santé, taux de mortalité avant 5 ans, progression de l'immunisation...), l'Afrique demeure largement en retard (1% des dépenses de santé pour 12% de la population mondiale) en matière d'accès aux soins, de qualité des soins, dans la gestion des structures de santé, le financement de la santé, la gouvernance de l'action sanitaire, et avec une proportion insupportable de la population basculant sous le seuil de pauvreté à cause des dépenses de santé » .

L'édition 2016 du Forum Afrisanté aura donc pour but d'approfondir réflexions et débats autours de ces sujets cruciaux, afin que l'Afrique prenne la place qu'elle mérite sur l'échiquier sanitaire international. Cette édition verra une communauté de plus de 200 intervenants et participants de très haut niveau, représentants ministères de tutelle, organismes internationaux, bailleurs de fonds, acteurs privés, ... échanger au cours de séances plénières, visionary keynotes et innovation sessions, autour de propositions pratiques et de solutions concrètes aux problématiques du secteur. Une cartographie des priorités, de nouveaux modèles de financement et d'investissement, les établissements de soin de demain et le rôle grandissant des technologies médicales....sont autant de thématiques qui seront au cœur des débats et discussions.

[Télécharger ici le programme des activités.](#)